

2024年3月・山梨学院大学 iCLA 学部卒 アナスタシアさん
株式会社旭商工社 入社

1) 自己紹介

Murashova Anastasiia と申します。24 歳です。日本にアニメを見て、「この言語を話したいな！」と思い、2014 年から日本語の勉強を始めました。

2019 年に日本に来て、2020 年から 2024 年の間は山梨学院大学国際リベラルアーツ学部で過ごしました。趣味はカラオケと外国語勉強です。現在韓国語を勉強しています！

2) 山梨学院大学で勉強した内容と経験したこと

国際リベラルアーツ学部で政治から経済、幅広い勉強をできますので。私の専攻はグローバルビジネスと経済でしたが、それ以外に言語学、プログラミング、空手、歴史、心理学等を勉強しました。七夕祭り、ガラーコンサート、外部講師講座等に参加させていただいて、本当に充実した学生生活を行えました。大変だった時しっかりとサポートしていただいた経験が一番大事な思い出として心に留めています。



3) 現在どのような仕事をしているか

日本のものづくりを可能にしていますよ！工場の中で必要となる様々なものを工場様たちにお届けし、時には特別なものを探し出したりもします。とにかくものづくりが止まらないように毎日努めています。

4) 日本企業に就職して得たものや成長したことは何か

日本の企業こそが前世紀に奇跡を起こしていますので、その一つに就職できた今はどうすればこんなに業績を上げられるのかを自分の目で見ています。仕事への態度や心得、ビジネスプロセスの構造を近くで見ることができて、自分で成果を上げるのはもちろん、自分の社員としての価値も上がっている気がします！今後はどうなるかわからない今日の世界で、自分がどこに来てもしっかりと仕事ができる自信を日本の企業がくれました。

5) 将来の夢や今後の目標

将来の夢は節約のない生活です。今も毎日「今日スターバックスに行かない方がいいな」と思ってしまうのですが、いつかは毎日スターバックスに行っても困らないような生活を送りたいです。親も金銭的にサポートしたいです。そのために旭商工社で日々努力を重ねて、かけがえのない営業マンになることが目標です！そうなるようにお客様と上手にお話し、必要な時に必要なものや機械を届けられるように頑張っていきます。

6) 日本就職を希望する後輩へのメッセージ

日本に来て日本語でお勉強、お仕事することが大変だと自分の経験からでも知っています。どうか、あきらめないでください！大変な時にはっきりと「大変」と周りの人に伝えて、助けを求めてください。幸せな時に周りの人とあなたの美しい笑顔を分けてください。何よりも、自分を大事にしてください。自分を大事にしたらこそうまく就職できるし、就職先でうまく仕事できると確信しています。